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9.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！ 2011/09/18 07:45 

 
  18日は大阪・名古屋 19日はお台場で二回 

  本番迎えた「フジテレビ抗議デモ」 
  フジ社内は相当深刻、動揺拡がる  

   

 
実行委のデモ、フジテレに本社前で元気に抗議の声を上げた。 

  
 三連休の初日となる17日、前日の東京花王デモに続いて、お台場で二つのフジテレビ抗議デモが実施され、あわせて2481人

が参加、「フジテレビは偏向報道をやめろ！」などとシュプレヒコールの声を元気にあげた。 
  
 本日18日（日）は大阪と名古屋で、明日19日（月・祝日）には再びお台場で二つの抗議デモが開催される予定だ。またこれで一

段落ではなく、早くも10月の抗議デモの予定が発表されるなど、もはや終わりのない持久戦の様相を呈してきた。また予想され

ていたことだが、花王デモも加えて、現時点では大手メディアでは取材もニュース化も音無しの構えで、まったく報道されていな

い。 
  

19.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2446091/



 
多彩なプラカード、枚数にしたらすごい数が持ち混まれていると思います。 

  
 17日に行われたのは、ネットでは「本スレ」と呼ばれる実行委員会主催による「フジテレビ抗議デモ」と、「住職デモ」の「日本人

の誇りと真の自由を取りもどす会」の二つのデモ行進。今回はなんと、二つのデモ行進の参加人員を詳細にカウントした人がい

て、リアルタイムで背中に背負った掲示板で参加者数と伝えて注目された。 
  

 
横断幕も主催者側で数種類が準備されていました。 

  
 それによると、前者は1861人、後者は619人の参加者となった。また、生中継のネットの合計視聴者数は128.000人を超え

たと発表された。この中には神戸から上京した高校生の生中継も含まれている模様。さらに次の住職デモの運営後継者に22才

の女性が紹介されるなど、フジテレビの偏向報道による怒りの行動は、特に若い人の大きな注目を集めているようだ。 
  

29.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2446091/



 
やはり本社前ではシュプレヒコールの声が一段と大きくなります。 

  
 17日の抗議デモ、一部で懸念されていた妨害工作は見られず、無事に終了したが、8月21日のデモのような「熱気」にはかけ

た印象があったことも事実。この理由として、八月は夏休み期間中で家族連れがフジテレビが行っていた「お台場合衆国」のイベ

ントに出かけ、すごい人出で賑わっていたのに比べ、今回は何もなく閑散としていたという環境の問題がありそうだ。 
  

 
一番注目を集めた人。カウンターで参加者数を計測、 

順次数字を更新していました。 
  

 さらに運営面での反省点が既にネットに上げられている。それによると、①シュプレヒコールの種類が少なすぎ、②コールの内

容が多方面に配慮しすぎてヌルすぎる、③コーラーの実力が下がった、④礼儀正しさを重んじ過ぎる、⑤勢力を分散しすぎ＆広

報計画性に欠けるーなどが指摘されている。 
  

39.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！：イザ！
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 なかには「一言で言うと運営の方針がみんなの本音より生ヌルすぎ！ 色々配慮しすぎでマンネリ感がして参加者のテンション

が低かった。 ぶっちゃけこのままじゃ参加者どんどん減ると思うよ。」といった厳しい意見も掲載されていた。（ニュース調、ここま

で） 
  

 
ここから「住職デモ」の画像、出発前の先頭集団です。 

  
 参加者の皆さん、暑い中ご苦労様でした。特に二回とも参加された方には敬意を表します。あまりこの二つの主催者、仲が良

いとは言えないようですが、詳しい事情は知りません。ただ、実行委と住職デモであきらかに違うのは、前者は政治的なメッセー

ジは入っていないのに対し、後者は特に「人権擁護法案」と「外国人参政権」反対を強く打ち出していましたね。このへんの考え

方、主張の違いということでしょうか？ 
  

 
皆さん、それぞれ工夫したプラカードを持ち込んでいました。 

  
 政治色抜きで広く一般の方の啓蒙参加を呼びかける前者に対して、この問題は突き詰めるとこの二法案に関連すると、明確に

メッセージを出そうという後者。これはどっちが正しいということではなく、どっちも正しいと思います。何か、実名を名乗って堂々と

運営をした住職のブログやホームページを見ると、家族にも迷惑をかけたと記述がありますので、いろいろな妨害や誹謗中傷が

あったのかも知れません。 
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本社前、横断幕で分かるようにすごい風。 
二列目にボウズさんが写っていますね。 

  
 ところで、デモ参加者の顔と実名についてひと言。ご存知だとは思いますが、基本的には「デモには撮影が入ります。映されたく

ない方はサングラスやマスク、帽子を着用ください」と主催者がアナウンスを事前にするのがこれまでの例です。今回もそれを承

知でそのような方々を沢山見ました。実は東京花王デモでは、「表情が分かるような写真の掲載は禁止」という指示でが出ていた

のですね。 
  

 
「JAP18」には怒り心頭。よくこんな日本を貶める 

小細工を放送するものだと思います。 
  

 私はこれをうっかり見落としていて、実は数時間ほど、ベビーカーを押す美しいママさんの顔がハッキリ判る画像を大きく掲載し

ていたのです。これに気がついてあわてて差し替えましたが、テーマの意味からすると、この場合はそうとうインパクトが下がって

しまいました。この点は今後の運営の方は考慮して頂けると幸いです。 
  

59.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2446091/



 
日本人の誇りと真の自由を取りもどす会の代表・白鳥浄之氏 

と次の運営の女性。 
  
 もう一つ。花王やフジテレビという株式を上場している大企業に、抗議文や要望書を出すとき、ネット上では通用するニックネー

ムやハンドルは通用しないという点です。請願署名が実名のみというのと同じ理由で、一方は社名・実名・住所が分かっていて、

抗議する方が一切それを隠す、では話にならないという現実があることに注意して欲しいと思います。 
  

デモ行進を見るフジの社員？ 

 
住職デモが本社前を通過したときに撮影。  

  
 現場で西村幸祐さんとあって、話す機会があったのですが、実は今回の件はフジテレビ内部でも相当な衝撃で、深刻に受け止

めている人たちも大勢いると言うことだそうです。効いてますよ、合法的な抗議活動はどんどんやって、「参りました、ごめんなさ

い、出直して姿勢を改めます」というまで頑張りましょう。  

フジテレビ・NHK問題 

マスメディアの終焉 

69.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2446091/



 
【討論！】 その1 その2 その3  [桜H23/9/17]  

  
-------------------------------------------------------- 

野田民主党が増税で 

日本人を苛める理由 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

--------------------------------------------------------  

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  
  

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  
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タグ： フジテレビ  花王  抗議デモ  お台場  実行委員会  日本人の誇りと真の自由を取りもどす会  2500人  メディア  偏向

報道  9.18大阪・名古屋  9.19お台場  西村幸祐   

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(64) 

コメント(64) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/18 07:56Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 【主張】 

 
八ツ場ダム これ以上住民苦しめるな 

 
 ２年前の政権交代で一方的な建設中止を突き付けられた群馬県長野原町の八ツ場（や

んば）ダムについて、予定通りの工事続行がコスト面を含め「もっとも有利」だとする検証

結果を、国土交通省の出先機関がまとめた。 

 
 計画提示から半世紀も経ての工事中断はあまりに唐突で、建設を前提に対応してきた

ダム流域の６都県や地元自治体がこぞって強い抗議の声を上げたのは当然だった。 

 
 工事は、約４６００億円の総事業費の７割以上がすでに投入されており、水没地域から

の転居など地元住民の受け入れ態勢も進んでいる。その意味でも検証結果は妥当なも

のであり、政府は工事再開に向けて速やかに動くべきだ。 

 
 昨年１１月には当時の馬淵澄夫国交相が「予断なく再検証する」と表明し、中止宣言を

事実上撤回している。今回の検証も、その馬淵発言を受けたものだ。これ以上の決定先

延ばしは、二転三転する国の方針に翻弄され続けた地元住民をさらに苦しませるだけ
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だ。 

 
 長野原町の高山欣也町長は今回の検証結果に、「まずはほっとした。２年間のつまずき

を取り戻したい」と述べている。まさに本音だろう。野田佳彦首相は、こうした地元の切実

な思いを、真摯（しんし）に受け止める必要がある。 

 
 ところが、この期に及んでも政府・与党内には、工事再開に消極的などころか反対の声

すらあるのはどうしたことか。２年前に国交相として中止宣言を行った前原誠司政策調査

会長は「なぜこのタイミングなのか。事前説明もない」と不快感を示し、政調会の事前審査

が前提だと牽制（けんせい）している。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110918/stt11091802420000-n1.
htm 
 
・前原大臣（当時）が住民の声も聞かずに中止といったときは「あんぐり」でした。  

2011/09/18 08:51

Commented by higeoyaji さん 

おはようございます。 
日々の愛国活動、感謝申し上げます。 

 
人数カウンターを背負った二人組は、長野県からの参加でした。 
二本目主催のお寺の住職さんは、鹿児島県から・・・。 
私の列の隣の方は、静岡県からでした。 
散会後、新橋の駅までご一緒させていただきましたが、まっすぐ家に帰ります。との事。爽

やかな男性でした。 

 
フジテレビの巨大ビル。無数の窓に社員らしき人影はまったく見えませんでした。モグラ

か？？？ 

 
ただ、カウンターマンの彼が云ってましたが、５桁の数字まで用意していました。ハハハち

ょっと残念です・・・。と。 

 
お近くにお住まいの方々！！ 
ＰＣの前に座ってる場合じゃないですぜ。 

 
 

 

2011/09/18 09:34Commented by すずめめだか さん 

デモに参加くださった皆様へ、暑さの中ありがとうございます。 

 
今回のデモにも二千人以上もの方が参加され、前回との間が無い中でここまでの人数が

集まったことは良かったと思います。 

 
主催者と運営に携わった方々にも拍手です。 
始めのうちから上手くできることなどありません、試行錯誤は当たり前。 

 
フジ・花王デモは営業妨害では？と心配される意見も見かけました。 
ならば反原発デモも電力会社への妨害では？と。なにせあちらはマスコミ報道までありま

すよ。 

 
ランキング、ポッチしてます。 
こちらの上昇チェックも楽しみです。  

 

2011/09/18 10:05Commented by キラーＴ細胞 さん 

 これは蛆公式サイトに寄せられた意見ですが、御台場ばかりではなく、K-POOPの営業

権を持つ蛆の子会社が都心にあるから、其処へデモを掛ければより一層効果的ではない

かと。 
 これは実行するに値するアイデアだと思ひます。此の蛆の子会社とは虎の門に在るポ

ニーキャニオンの事でせう。虎の門でデモをやれば宣伝効果は抜群だと考へますが、如

何でせうか。  

 

2011/09/18 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
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>人数カウンターを背負った二人組は、長野県からの参加でした。 
>二本目主催のお寺の住職さんは、鹿児島県から・・・。 

>私の列の隣の方は、静岡県からでした。 
 
皆さん、遠くから参加されてますね。 

 
>フジテレビの巨大ビル。無数の窓に社員らしき人影はまったく見えませんでした。モグラ

か？？？ 

 
いや、上の方でデモを見ている人が複数いましたよ。 

 
>ただ、カウンターマンの彼が云ってましたが、５桁の数字まで用意していました。ハハハ

ちょっと残念です・・・。と。 

 
もう少し来てくれると嬉しかったですね。 

 
>ＰＣの前に座ってる場合じゃないですぜ。 
 
まだまだ続きますから是非のご参加をお願いします。  

 

2011/09/18 10:21Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん  
 
>始めのうちから上手くできることなどありません、試行錯誤は当たり前。 
 
はい。でも、この二つは「運営」を毎回替えることを考えているかも知れませんね。誰でも

デモは出来る、ということの証明かな？ 

 
>ならば反原発デモも電力会社への妨害では？と。なにせあちらはマスコミ報道まであり

ますよ。 

 
御意！ 

 
>こちらの上昇チェックも楽しみです。 
 
ありがとうございます(--)。 

 

2011/09/18 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>虎の門でデモをやれば宣伝効果は抜群だと考へますが、如何でせうか。 
 
それは「なるほど」ですね。 

 
お台場って、都心からは意外と多いのですよ(^^；。 

 

2011/09/18 10:53Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
暑い中での街頭活動、毎日のブログ更新 有難うございます。 

 
二週間ほどパソコンが使えなくて完全に情報弱者になっていました。 
パソコンの調子が悪くて修理に出し、戻ってきたら一日で雷の為モデムが壊れ、換わりの

モデムが送って来ましたが、インターネットに繋がらない。 
業者の方に来てもらって、ようやく解決しました。マイッタ、マイッタ。 

 
対フジテレビ、花王デモ盛り上がっていますね、若い人が多い。どんどんやりましょう。 

 
韓国では日本の音楽、ドラマ等は未だに禁止されています。 
今の日本の現状を見ると、そのわけが分ります、つまりこういった物は対外工作としては

非常に効果があると言うことです。 
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http://www.youtube.com/user/SakuraSoTV#p/u/2/v0OE1OsgjKU 
1/3【討論！】フジテレビ・NHK問題、マスメディアの終焉[桜H23/9/17]  
要注目19：00水島さんの意見、23：10西村さんの意見 
 
見ていない間にブログランキングに登録されたのですね。赤丸急上昇中です。 
ミラーマン、リチャード●●ミズのブログを追い落としましょう。  
 
今から、見逃した花うさぎさんのブログ、投稿欄まで全部見るぞ！  

2011/09/18 11:59

Commented by yohkan さん 

 
>今回の件はフジテレビ内部でも相当な衝撃で、深刻に受け止めている人た

ちも大勢いると言うことだそうです。 

 
ぐふ、ぐふ、ぐふふふふ。ぶわ、ぶわ、ぶわはははは。そりゃ、そうでしょう。今までさんざ

ん勝手な偏向報道をしたって、誰もな〜にも云わなかったんですからね。もうそうはいきま

せん。全日本国民が怒っているのです。爺さんも婆ちゃんも怒ってます。お兄ちゃんもお

姉ちゃんも怒ってます。若くてカワイイお母さんたちだって怒ってるのです。われわれ戦い

ますよ。フジがわんわん泣きながら謝っても許しません。半殺しにしてやりましょう。  

 

2011/09/18 12:28Commented by キラーＴ細胞 さん 

 蛆公式サイトでの拾ひ物です。仏AFP社が禍王デモを配信しました。 
 http://www.arabtimesonline.com/Portals/0/PDF_Files/pdf11/sep/17/17.
pdf 
 
 扱は小さいですが、世界に報じられた事は事実です。禍王も蛆も、 早此以上うかうか

してはゐられないでせう。  

 

2011/09/18 12:28Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした！ 私が持ってたプラカード（借り物）撮れてたんですね。 
急だったので無理かと思ってました（＾＾。さすがです☆ 

 
ところで昨日プラカを貸して下さった方は、花王デモでチラシ配りもされてて、とても受け

取り率が良かったとおっしゃっていました。 
サラリーマンやＯＬの方々なども、興味を持って受け取ってくれたそうです。 

 
私もチラシを頂きましたが、コレを会社で昼休みに広げてた人たちがたくさんいると考える

と嬉しくなりました☆ 

 
昼休みだとネット閲覧可の会社もあると思うので、その場で検索とかしてくれると効果大だ

と思います。 

 
今まで、サラリーマンやＯＬの方へチラシを受け取ってもらうと考えた事がなかったのです

が、もしかして平日のオフィス街が一番効果有り？と思いました。 

 
いろんな発見が出てきます！ 

 
ＰＳ．写真お借りしました。それから花うさぎさん撮影許可証＆手作り腕章もUPしました♪ 
 
ランキング、現在24位！ 
http://blog.with2.net/rank1510-0.html 

 

2011/09/18 12:32Commented by sakurara さん 

本日の「たかじんのそこまで言って委員会」注目です。 

 
Ｙａｈｏｏ番組表より（2011年9月18日（日） 13時30分～15時00分） 
http://tv.yahoo.co.jp/program/46438769/ 
どこが境目“暴力団”密接関係者とは何か？ 
2030年にXデー“卒原発”の瞬間を予測!! なぜ？“韓流ブーム”の行方は！ 
ゲスト： 菅沼光弘(元公安調査庁調査第二部長) 福山哲郎(前官房副長官)(他) 
 
＊視聴地域でない方は、KeyHoleTVから視聴者用ソフトをダウンロードすると見れま
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す。 

http://www.v2p.jp/video/  
 

2011/09/18 12:37Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
つい 近、ＳＭＡＰの中国（北京）公演が行われ大成功だったとか。 
日本のグループが世界中でバ韓Ｇよりも人気になるのは結構なことだし、音楽は政治を

超えて、平和な世界実現の一手段であるのは事実でしょう。 
従って、ジャニーズ事務所もＳＭＡＰの面々も善意で公演実現に賛成したのだと思いま

す。 

 
これだけなら、何も大きな問題はないのですが、このプロジェクトその物が中国・共産党政

府の戦略と戦術にまんまと嵌められているという事実をＪ事務所、ＳＭＡＰ、ファン、日本

国民一人ひとりがキッチリ理解していないといけません。 

 
何よりも、唐カセンが偉そうに出てきて、ＳＭＡＰを睥睨して記念写真に収まっていました

よね。政府がＷｅｌｃｏｍｅしているという構図を作りたいのでしょうが、悪意は見え見えで

す。 

 
とどの詰り、中国政府の片棒を担がされ、政治的に利用され、人類愛や世界平を願う当

事者の意に大きく反することになるという「世界の腹黒さ（花うさぎさんのブログ名）」に日

本人は絶対に思い至るべきですね。 

 
日本人は本当にナイーブな国民ですね。 
良いことですが、同時に強くないと意味が無いですがね。  

 

2011/09/18 12:38Commented by izayoi0228 さん 

更新、ご苦労さまです。 

 
盛り下がった原因はいくつかあるでしょうが、韓流ブーム捏造はきっかけであり、ponkoさ

んも書いておられるように、根本問題は「朝鮮人のための政党＝民主党」と反日国家韓国

です。デモで具体的に国名を出すとマズイでしょうか？ 韓国は反韓・嫌韓ムードが広が

るのを恐れています。相手の嫌がることをやるのが外交です。ネットユーザーじゃないと

あの国の馬鹿さ加減はわからないです。 

 
整然としたデモは無視され、逮捕者が出ないとニュースにならないというのもヘンです

が。  

 

2011/09/18 13:02Commented by katachi さん 

増税は誰の為？のポスターに韓国と北朝鮮の旗がありますが、民主党が朝鮮ならば、官

僚もその後押しをしていることにならないのか？ 
財務省の官僚も朝鮮民主政府と同根と言う事にならないのか？ 
官僚たちの利権だけを守る為に朝鮮民主党と手を組んでいるのか？ 
国民・国家に目が行っていない。 
今この国を本当に動かしているのは、誰なのか？いつもそのような不可解さが付きまと

う。  

 

2011/09/18 13:07Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさん、今日もまた秀作です(^^)v 
元々野田氏は財務省のポチと言われている上に、現政権は特アに魂（が、あればの話で

すが）を売った政権ですから、増税云々を言いだすのはきわめて当然なのですが、問題

は連立を組まないと、参議院で通せないのですね^^; 
自民はノー、公明も距離を置き始めている、さてどうなりますか。 
民主党の独り相撲を、生温かく見守りたいような気もします…。 
三橋氏のブログには、今こそ財政出動すべき（正論！）とありますが、まともなことが通用

しない人たちですからね、釘付きバットで民主党を日本から叩き出したいですよまったく。 
ところで、もうひとつ頭にくる、かつ何とも不安な話題で恐縮ですが、原発事故後の放射性

物質拡散に関して。 

http://george743.blog39.fc2.com/blog-entry-785.html 
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（一部抜粋） 
今回のこの報告書も9月6日に原子力委員会に同日報告されていますが、原子力安全委

員会及び文部科学省からは何の発表もありません。 
勿論プレスリリースも行われず、このままでいくと、東日本全域のこのような重大で危機的

状況を国民が知ることはないのでしょう。 

 
これを国家による隠蔽と言わずに何といえばいいのでしょうか。 

 
精密な土壌調査も未だ行われず、国民は被曝し続けているのです。 
今は主に食品による内部被曝という形を取って。 
このセシウム汚染地図は、そこで取れる作物、家畜が全て汚染されていることを示してい

ます。 
そしてそこで暮らす人々をも。 

 
セシウム137が拡散沈着したエリアは、福島、宮城、岩手、秋田、山形、新潟、群馬、栃

木、茨城、埼玉、東京、千葉、神奈川、長野、山梨、静岡です。恐るべきことに。 

 
食品については厚生労働省管轄です。 
日本原子力研究開発機構 は厚生労働省には8月31日に情報提供をしたと書いていま

す。 
厚生労働省が行ったことといえば、そのシミュレーション情報を地方自治体に提供するこ

とにしたというだけのことです。食品に含まれる放射能が表示されるようになった訳でもな

く、内部被曝を防ぐ手だては何も示されていないのです。 

 
言うまいと思えど、何でしょうかこの政府…ひ と ご ろ し！  

2011/09/18 14:36

Commented by しばりょう さん 

たかじん 反フジデモ 始まりました。  

 

2011/09/18 14:45

Commented by しばりょう さん 

辛抱がまた、暴言「あのデモは、注目を集めさせ、韓流ドラマを宣伝しているの

ではないか。意図を感じる」 
アホか、真央ちゃん、JAｐのことも、報道せよ。  

 

2011/09/18 14:55

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 名古屋デモが今終りました。凄く活気のある良いデモでした。流石信長秀吉

両公ゆかりの土地ですね。この様なデモが全国で繰広げられる事を念願して

已みません。 
 辛坊がまた痴れ言を口走りましたか。下手な工作をすれば燃料投下になるだけですの

にねえ(冷笑)。デモについての核心については触れなかつたさうですし、もうたかじんに

は見切を付けるべき時ではないでせうか。  

 

2011/09/18 15:08Commented by iza88leonosuke さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
暑い中、抗議デモお疲れさまですm(__)m。 
 
今日の「たかじんの委員会」は近来稀に見る酷さでした！  
辛坊は本当に半島系か、民団の金まみれなんでしょうね。 

 
8/21のフジテレビデモを「こんなの逆に韓流を宣伝するだけ」といった発言を連発してい

ました(;-_-+！ 
 
人選がまた… 
殆ど田嶋、朴、辛坊、勝谷しか発言しませんでしたよ。 

 
読売テレビ、又は「委員会」に何らかの抗議をする必要があると思います。 

 
非常な作為と悪意を感じましたね！ 
つい先月、 
麻生さんと安倍さんがゲストの際にペコペコしていたのを忘れたか！売国奴！ 
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 2011/09/18 15:42

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 

>二週間ほどパソコンが使えなくて完全に情報弱者になっていました。 
 
あら、それは大変でしたね。 

 
>要注目19：00水島さんの意見、23：10西村さんの意見 
 
情報感謝です。私もアップしていながら半分しか見れていないのです。 

 
>ミラーマン、リチャード●●ミズのブログを追い落としましょう。 
 
この人も人気あるんですね～、人さまざまですね(^^；。  

 

2011/09/18 15:46

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

＞爺さんも婆ちゃんも怒ってます。お兄ちゃんもお姉ちゃんも怒ってます。若くてカワイイ

お母さんたちだって怒ってるのです。 

 
う～ん、この言い回し、よいですね(^^)。 
 
＞フジがわんわん泣きながら謝っても許しません。半殺しにしてやりましょう。 

 
はい。これは長期戦になりそうです。 

 

2011/09/18 15:48Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>仏AFP社が禍王デモを配信しました。 
 
おお～情報感謝です。よしよし。 

 
>扱は小さいですが、世界に報じられた事は事実です。禍王も蛆も、 早此以上うかうか

してはゐられないでせう。 

 
とにかく不買運動の拡散を急ぎたいですね。 

 

2011/09/18 15:52Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>急だったので無理かと思ってました（＾＾。さすがです☆ 
 
シャッターチャンスが一度きりなので焦りましたが。 

 
>サラリーマンやＯＬの方々なども、興味を持って受け取ってくれたそうです。 
 
身近な話題ですから。 

 
>ＰＳ．写真お借りしました。それから花うさぎさん撮影許可証＆手作り腕章もUPしました

♪ 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>ランキング、現在24位！ 
 
ありがとうございます、  

 

2011/09/18 15:54Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん 
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＞本日の「たかじんのそこまで言って委員会」注目です。 

 
見逃しました！ 

 
誰か、動画アップして(^^；。 
 

 

2011/09/18 15:59

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 

>このプロジェクトその物が中国・共産党政府の戦略と戦術にまんまと嵌められていると

いう事実をＪ事務所、ＳＭＡＰ、ファン、日本国民一人ひとりがキッチリ理解していないとい

けません。 

 
そうなんですよね～。 

 
>良いことですが、同時に強くないと意味が無いですがね。 
 
御意！あの温家宝が尖閣の折、日本政府になんといって恫喝したか、決して忘れてはい

けません。 

 

2011/09/18 16:01

Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 

>デモで具体的に国名を出すとマズイでしょうか？ 
 
何故か、主催者が異常にそのへんに気を使ってますよ？ 

 
>整然としたデモは無視され、逮捕者が出ないとニュースにならないというのもヘンです

が。 

 
デモ事態がニュース、という基本は素通りですね。 

 

2011/09/18 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>今この国を本当に動かしているのは、誰なのか？いつもそのような不可解さが付きまと

う。 

 
ひょっとして、実は「半島」だったりして？ 

 

2011/09/18 16:04Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>これを国家による隠蔽と言わずに何といえばいいのでしょうか。 
 
これはひどい話ですね。 

 
>言うまいと思えど、何でしょうかこの政府…ひ と ご ろ し！ 
 
打倒！民主党政権。結論はこれでしょう。 

 

2011/09/18 16:05Commented by allco さん 

委員会もタックルも産経も、少しマシってだけですからね。 
何となく保守かも？この程度なら番組も作り易いが、 
目標を設定したモノに対しての真の保守には逃げる。 
偽物が削ぎ落とされる瞬間だと思います。 
  
便利・利権の裏はリスクですからね。 

 
しかし、異常気象の影響を殆ど受けてませんね。日の丸行進! 
凄いと思う。 
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それに引き換え・・広島はNHKと左翼に踊り、皇室を侮辱し厳島神社を 
利用した番組を作るとは・・。 
清盛と建築技術にしとけば良いものを。 
社殿を護る背後の「御山」は以前の災害から復旧してませんしね。 
警告を何度も受けて居るのに。 

 
行儀の悪い観光客誘致に走ると全てが制御不能と成ります。 
宮島水中花火大会も来年から日にちが変わります。 
意味の有るものが「お金」に変わります。 

 
日本国日本列島は昔のままだ。 
やり直すのは日本人。頑張るのも取り戻すのも日本人。 

 
生活保護3兆円・・を扱った番組内で、受給者の部屋の壁に 
チョゴリのカレンダーが貼ってあった。(株)エガオ？だった様な。 
だらず人間にどれだけの労力を費やし、優しく甘やかすのか。 
日本国はだらず人間が報われると言う宣伝番組でした。 

 
  

2011/09/18 16:05

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>辛抱がまた、暴言「あのデモは、注目を集めさせ、韓流ドラマを宣伝しているのではない

か。意図を感じる」 

 
ええ～、本当にそんな発言をしたのですか？ 

 
>アホか、真央ちゃん、JAｐのことも、報道せよ。 
 
これはマジで許せないですね。 

 

2011/09/18 16:08

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 

> 名古屋デモが今終りました。凄く活気のある良いデモでした。 
 
おお～情報ありがとうございます。動画が待ち遠しいです。 

 
＞もうたかじんには見切を付けるべき時ではないでせうか。 

 
残念ですが、そろそろタイミングかもしれません。激烈な抗議を集中させましょう、とりあえ

ずは。 

 

2011/09/18 16:10Commented by 花うさぎ さん 

To iza88leonosukeさん こんにちは。 
 
>今日の「たかじんの委員会」は近来稀に見る酷さでした！  
>辛坊は本当に半島系か、民団の金まみれなんでしょうね。 
 
そうですか？まだ内容を見ていないのでが、デモ参加者を否定する内容だったのでしょう

ね。 

 
>8/21のフジテレビデモを「こんなの逆に韓流を宣伝するだけ」といった発言を連発して

いました(;-_-+！ 
 
「この野郎」という気持ちです。 

 
>殆ど田嶋、朴、辛坊、勝谷しか発言しませんでしたよ。 
 
うわ～～～～～～～～～～～！ 
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>麻生さんと安倍さんがゲストの際にペコペコしていたのを忘れたか！売国奴！ 
 
もう本格保守は出演を考えるべきですね。  

2011/09/18 16:13

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 

>委員会もタックルも産経も、少しマシってだけですからね。 
 
産経はもう少し「マシ」でしょう。 

 
>しかし、異常気象の影響を殆ど受けてませんね。日の丸行進! 
>凄いと思う。 
 
はい。気合が違います。 

 
>日本国日本列島は昔のままだ。 
>やり直すのは日本人。頑張るのも取り戻すのも日本人。 
 
その日本人の質が問われているのでしょう。 

 
>日本国はだらず人間が報われると言う宣伝番組でした。 
 
またですか？情報感謝です。  

 

2011/09/18 16:54

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
エントリーの 後に、「デモ行進を見るフジの社員？」の写真を追加で貼りました。  

 

2011/09/18 17:17Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
今日のたかじん、ツイッターでも、炎上中。 

 
今日は 低でした。 

 
いつもの、歯切れのいい、勝谷 宮崎 黙り。 

 
BSみれば、日テレのほうが、韓流多いですね。 
 
視聴率とれて、安いから流してるって、BSも、流すものなければ 
 
日本の昔の名映画でも、流せばと思いますが、 

 
動画投稿されれば、見てください。 

 
マスコミは、関テレいがい、なんか横つながりしているようで、 

 
かばい合って 醜いものです。 

 
読売テレビご意見フォーム http://www.ytv.co.jp/bangumishinsa/index.html ・

 委員会ご意見フォーム http://www.ytv.co.jp/takajin/bbs_goiken/bbs.php?st
ep=form 強く抗議しておきます。 #takajin #ytv  

 

2011/09/18 17:54Commented by しばりょう さん 

追信 
たかじん委員長不支持率70％ 
みんな、ちょっとだけ、期待してたんだね。 
もう、全マスコミ敵です。每日・朝日新聞もそろそろ不買運動を 
（アンカー 水 金 産経除く） 

 
左翼デモは持ち上げるマスコミhttp://link.blogmura.com/out/?ch=00849936&i
tem=000222994510&url=http%3A%2F%2Fameblo.jp%2Fblogdetox%2F
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entry-11021458911.htmlフジ・花王デモは報道せず、町かど情報みたいなデモを全

国紙で報道⇔今日も朝日は通常営業。反原発デモの皆さんデモに参加すると公安にマ

ークされ就職・将来に暗い影が…。辛坊がブログ・メルマガで自信満々でそう言ってまし

た！ 

 
s_mamoru 尖閣まもる@2644  
中国で若者が「日の丸」燃やす反日行動 瀋陽の柳条湖事件式典 - sankei.jp.msn.c
om/world/news/110… また燃やしたのか 
 
SingleCarb SingleCarb  
yendo0がリツイート 
今日のそこまで言って委員会の媚韓炸裂内容に幻滅した皆さん、ytv.co.jp/takajin/に
行くと今週の支持率ってコーナーで投票できます。もう見ないって方も別れの1クリックに

どうぞ。#takajin  

2011/09/18 17:56

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、たかじんの動画が上がっていました。 
この番組のおかげで(?)、明日のデモは盛り上がるかもしれません？♪ 
 

たかじんのそこまで言って委員会 1/5 暴力団＆韓流 9月18日 
http://www.youtube.com/watch?v=wY2r7wYE2AA 
 
http://www.youtube.com/watch?v=KrmZrdIm33A 
 
http://www.youtube.com/watch?v=VrHgpwWqjN4 
 
http://www.youtube.com/watch?v=XSSEBq5QcSw 
 
http://www.youtube.com/watch?v=zv6ltvstYe4 

 

2011/09/18 18:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>いつもの、歯切れのいい、勝谷 宮崎 黙り。 
 
そうですか？ 

 
>マスコミは、関テレいがい、なんか横つながりしているようで、 
>かばい合って 醜いものです。 
 
がっかりしました。 

 
>読売テレビご意見フォーム 
 
情報ありがとうございます。 

 

2011/09/18 18:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>今日のそこまで言って委員会の媚韓炸裂内容に幻滅した皆さん、ytv.co.jp/takajin/
に行くと今週の支持率ってコーナーで投票できます。もう見ないって方も別れの1クリック

にどうぞ。#takajin 
 
よ～し、とクリックしたら不支持率71％になってました。 

 

2011/09/18 18:11Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>花うさぎさん、たかじんの動画が上がっていました。 
>この番組のおかげで(?)、明日のデモは盛り上がるかもしれません？♪ 
 
おお～情報ありがとうございます。 
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しっかり拝見します（--)。 

2011/09/18 18:25Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん   デモお疲れ様でした。 

 
＞To sakuraraさん  
 
＞花王デモでチラシ配りもされてて、とても受け取り率が良かったと 
＞おっしゃっていました。 
＞サラリーマンやＯＬの方々なども、興味を持って受け取ってくれた 
＞そうです。 
＞私もチラシを頂きましたが、コレを会社で昼休みに広げてた人たち＞がたくさんいると

考えると嬉しくなりました☆  
 
趣旨のチラシ、 バッジ、ペナントなどはかなり有効です。と 
先に申し上げましたが、実行委員の努力も必要であるという事でした。 
一つは資金源、一つは広報面で有力です。 
カンパも集めやすいと思います。 

 
撮影許可証＆手作り腕章 には興味が湧きます。 

 
 
 
＞To izayoi0228さん  
＞整然としたデモは無視され、逮捕者が出ないとニュースに 
＞ならないというのもヘンですが。  

 
日の丸は右翼とか工作員も相当います。 
今回も暴力手段に訴える一団に要注意でした。 
マスコミは無視してデモの風化を待ちたいのです。 
実に姑息な「報道しない自由」の行使ではないでしょうか。 

 
 

 

2011/09/18 18:45Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸です。 
たかじんの件はひどいの一言です。放送内容は曲解する人も 
いるかも知れません。 

 
 
＞To しばりょうさん  
 
＞辛抱がまた、暴言。 「あのデモは、注目を集めさせ、 
＞韓流ドラマを宣伝しているのではないか。意図を感じる」 
＞アホか、真央ちゃん、JAｐのことも、報道せよ。 
 
確かに、真央ちゃんはあの若さで日本を背負っているのです。 
応援しないのは日本人じゃありません。 

 
それに、皇室を王家などとは、すでに反国家的行為です。 
反逆者にペナルテイを与えましょう。 
社会的制裁は当然の事です。 

 
 
今日のたかじんはスルーを決め込みました。 
内容はちらりちらりとしか、見ていません。 
商業主義にはそれなりの見方しか、できない物です。 

 
しかし、辛抱はもう既に、辛抱の限界に来ていると思います。 
困惑を投書する事で、批判したい。 

 

2011/09/18 18:57Commented by tourokurad さん 
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花うさぎさん  近の情勢に入る前にnewsです。 
 
＞森羅万象の歴史家さん  のページから 

2011年09月16日 フジ花王を批判するビラが素晴らしい 
http://oncon.seesaa.net/article/226285560.html 
 花王デモに参加した方々が撒いたビラが素晴らしい。 

 
・なぜ？花王不買運動 

 
・すぐわかる！フジテレビと韓国ブームと政治の簡単なおはなし 

 
 後者は、フジの偏向報道と韓流ブームの政治的背景のみならず人権侵害救済法案の

危険性を簡潔に説明し、「詳しくは以下のキーワードで検索をお願いします」と締めくくって

いる。 

 
 全国各地から多種多様な人々が集まる東京において、花王、フジテレビ、NHKに対す

る抗議デモに参加する方々が上のようなビラを沿道の人々に頒布し続ければ、テレビ局

がひた隠す真実が、インターネットと携帯電話を通じて、瞬く間に全国各地の数十万、数

百万の無知な人々に知れ渡り、人権侵害救済法案の可決を阻止し、我が国を再興する

政治力を生み出すに違いない。 

 
 上のビラを頒布した方々は、我が国の自由主義を護る救国のヒーローであり、ヒロイン

である 

 
※掲示したように手放しの絶賛で私も照れくささを感じるほどです。 

デモの核心を突く見方だと思います。 

 

2011/09/18 19:07Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  下記のnewsを紹介します。 
石平氏、中国の脅威に「日本は民族の存続図る準備なし」 
2011/09/16 21:04 産経新聞 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/diplomacy/528375/ 
 
奈良「正論」懇話会の第４６回講演会が１６日、奈良市の奈良ホテルで開かれ、評論家で

拓殖大客員教授の石平（せき・へい）氏が「日本の試練と、今後」と題して講演した。日本

は世界有数の軍事力を持った中国の脅威に直面しているにもかかわらず「民族の存続を

図る準備ができていない」と指摘した。  
石氏は、これまでの長い歴史で鎌倉時代の元寇（げんこう）を除き、中国に海を渡って日

本に攻め込む軍事技術はなかったと紹介。「政治体制は秦の始皇帝の時代と変わらな

い。中国が今ほど日本にとって脅威になった時期はない」と強調した。 
 中国は建国以来、周辺国への侵攻を繰り返し、海洋進出の準備を進めてきたとした上

で、「戦略をしっかりと実現するため準備するところが中国の怖さだ」と指摘。「平成以来、

日本の首相が何人も代わっていては長期的戦略を立てることはできない」と警鐘を鳴らし

た。 
（全文紹介終わり） 

 
石平氏、金美麗氏など日本の安否に直言してくれる有り難さは 
格別の物があります。 
また、国防について他のサイトでも警鐘を鳴らしています。 

 
http://asahisyougun.iza.ne.jp/blog/entry/2438813/ 
 
http://kabu003himiko.iza.ne.jp/blog/entry/2444848/ 
 
http://ameblo.jp/kororin5556/entry-11017592484.html 
 
＞国の安全保障を考えない政党は左翼亡国政党である 
＞も し日本が中国とロシアに侵略され、分割支配されることになれば、日本国民の生活

は徹底的に破壊されてしまう。生命すら奪われる。だから日本国の安全保障を 弱体化

し、無効にするべく行動している左翼は、日本国民の自由も、幸せな生活も、守ることなど
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まったく考えていない政治勢力である。これは論理的に明白で ある。  

 
 

2011/09/18 19:53Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 
たかじんの委員会、ひどかったらしいですね。 
田嶋陽子氏が今日出演していたせいも、あるいはあるのでしょうか。 
民主党は日本から放逐するべきでしょうが、この人たちは、自分たちは難癖つけまくる割

に被害者意識が旺盛ですからね。この辺りを見極めて、彼らが も嫌がる方法で放逐す

るしかないでしょうね。 

 
それから朝日の一面（一面、です）に「チャイナルポ」なるコラムが載っています、ロゴの部

分には五星紅旗つきです。雰囲気としては、比較するのもなんですが、産経の「民主漂

流」にちょっと似ています。 
しかしこの期に及んで中国でもないでしょうに。 
中国当局から何か命令でも受けているのでしょうね、アサピーは＞＜  

 

2011/09/18 21:38Commented by しばりょう さん 

To tourokuradさん  
 
>たかじんの件はひどいの一言です。放送内容は曲解する人も 
>いるかも知れません。 
>＞辛抱がまた、暴言。 「あのデモは、注目を集めさせ、 
>＞韓流ドラマを宣伝しているのではないか。意図を感じる」 
>＞アホか、真央ちゃん、JAｐのことも、報道せよ。 
>確かに、真央ちゃんはあの若さで日本を背負っているのです。 
>応援しないのは日本人じゃありません。 
 
 
番組初頭のナレーション、この番組も、フジデモ関心ありますよ 
って言う程度。 
報道しないことに、違和感かんじない、マスコミ人間は、報道人 
失格です。 
勝谷も、言ってますね、 「デモやってる連中も 韓国料理食ってるだろう」なにそれ、関係

ないでしょう。韓国料理食ってませんね。つば入れてつくるキムチ食えます？ 
辛抱、田島は、論外 スルーします。 
ゲストの韓国人が、やたらしゃべって、いましたね。 
ゲストの皆さん 日本より、自分の保身が１番。自分が良けりゃいいのか。 
デモに参加する国民の方が、よほど、賢いです。 
たかじん「韓流ドラマ安く仕入れて、視聴率取れるから、しかたないねって」、視聴率しらべ

たの？。「BS見ると韓流ドラマばかりですね。」よく言いました正解です。ながす番組ない

から、韓流ドラマでも、流しとけって、私はBS スポーツ番組見るぐらいですが、 
BSチャンネルって、ほんとに、無駄ですね。価値がないです。 
なんでこんなに、チャンネルあるのかわりません。 
国会中継専門、災害情報専門、チャンネルあっても、いいですのにね。  

 

2011/09/18 23:33Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
本日大阪フジテレビ抗議デモに行ってきました。 

 
ニコ動を探して見たところ、画質はやや落ちるが、短く簡潔にまとまった動画をUpしてくれ

た人がいたので貼っておきます。 

 
①１：４６、本町駅付近第一梯団、caller中谷（現代撫子倶楽部） 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15641771 
 
②１：２８、本町駅付近第二梯団、caller不明 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15641819 
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③２：１６、本町駅付近第三梯団、caller島（きなの会） 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15641866 
 
④２：５６、韓国領事館～道頓堀第一梯団 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15641924 
 
⑤０：２２、なんば駅近辺第一梯団 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15641943 
 
⑥１：１８、元町（目的地近辺）、callerトモちゃん（愛称） 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15641978 
 
⑦０：３６、難波元町中公園第一梯団ゴール  

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15642013 
 
⑧０：３６、難波元町中公園第二梯団ゴール （⑦と同じ？） 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15642075 
 
⑨０：３９、難波元町中公園第三梯団ゴール 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15642163 
  
⑩３：３４、難波元町中公園主催者挨拶 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15642214 
 
-続く 

2011/09/18 23:47Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんばんは 

 
野田政権の課題を挙げると菅の遺産（俗語で 後っぺ）を除く事は 
できません。朝鮮学校無償化問題では菅を継承する物と断定でき 
ます。野田政権独自には復興財源ですが、マスコミの大報道に反して 
必然性がありません。本命は企業減税と知れては信頼度も低下する。 
そして、野田政権に緊急性が有るのがフジテレビデモの収拾です。 
マスコミも政府もテレビ局自体も問題を把握しかねています。 
事態の深刻さを理解できないのです。 
それでは国民に意向を捕らえられないと言う事で下野する以外に 
方法はありません。事態を検討すべきです。まともな政府ならば、 
しかし、まともでない事でデモ運動の火は消えないでしょう。 

 
＞「たかじん」ですら韓流ブーム問題の核心にふれず・・ 

2011-09-18 17:06:18 
http://okwave.jp/qa/q7019189.html 
＞【韓流推し】フジテレビの偏向報道に反対するデモ、スポンサー『花王』にも及ぶ★36 
2011年09月18日15:21  
http://2ch-news.ldblog.jp/archives/4907476.html 
 
たかじんの報道はマスコミが報道しない中で評価されるべきであろうが、何んとも的外れ

で、見当違いでもある。大多数の思惑が一定の事が 
有り得ないのは確かである。しかし、総論として出てくる意見を反映しないとは、意図的と

さえ思える。 
デモの主体に対しても２ｃｈなどの意向を誤っている様子である。 

 
 
 

 

2011/09/19 00:06Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 追伸です。 

 
日本国民が主体的に行動しているのは現在ではフジテレビデモしか、 
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有りません。その意志を聞かないで、国政など運営できません。 
事実は嫌韓流デモです。 
しかし、底流に流れるのは日本に対する危機感です。 
何が危機なのかが、分からなければデモを理解した事には 
ならないのです。 
フジテレビが横暴だから放送を停止せよ。では、 
日の丸を掲げる意味が無いのです。 
日の丸には参加するみんなの意志が翻っています。 

 
それを、マスコミが報道しないからマスコミはおかしいというのです。 
日の丸を持つと 右翼だと言うから、女性の参加者が 
私達の意見を聞いてよ。と言うのです。 

 
そして次々と明らかになるマスコミの偏向報道に、 
反日行動に反対しているのです。 
これらの事は、謝罪し反省して改革すれば無くなる問題です。 
隠蔽したまま、さらに推し進めようとするから 
デモの参加者は史上 大を数え、 
燎原の火のように燃え盛るのです。 
政府にとって、この事態は他人事ではないのです。 
されに進めば、倒閣運動であることを理解すべきです。 
無力な政府は討伐されるべきです。 

 
 

2011/09/19 00:25

Commented by kenzo1348 さん 

ー続き 

 
さて参加人数ですがwikiでは概算１０００人（①３００、②２００、③５００）となっ

ております。 

 
私は第三梯団におりましたが、出発前に並び始めた時に大阪府警のポリさんが、「５００

～６００人位だから３つに分けてもらう様頼んでいる」と電話していたのを耳にしたのです

が、その時はまだどの隊列にも加わらずに、川縁や公園の土手で日の丸を持った人が百

人以上いたので、出発時点で７～８００人いたのは間違いなし。 

 
デモの案内に「出発時間（１３：３０）までに来てもらえればいいです」などとのんきな事を書

いていたせいで、ギリギリに来てあわてて第三梯団に加わった人も相当いた筈です。 そ

の他、途中でデモに飛び入りした人もいたみたいなので、１０００人と発表してもまんざら

嘘とは言えない。 

 
頑張れ日本ではない主催者（現代撫子、きなの会、チーム関西協賛）が度肝を抜かされ

る程の人数だった事は確かです。それ程マスコミに怒っているのか、それとも本当に日本

の危機を感じているのかは定かではないけども。 

 
その他、①沿道で大阪のおばちゃん達が拍手していた②きなの会が配っていたビラを受

け取る人が相当いた③行動する保守のデモの参加者に女性が多かった 
事などが今回特に目につきました。 

 

2011/09/19 08:10

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>先に申し上げましたが、実行委員の努力も必要であるという事でした。 
 
これは非常に重要ですね。 

 
>マスコミは無視してデモの風化を待ちたいのです。 
>実に姑息な「報道しない自由」の行使ではないでしょうか。 
 
本当ですね～。何が「公正」「公平」か、です。  

 

2011/09/19 08:11Commented by 花うさぎ さん 
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To tourokuradさん  
 
>しかし、辛抱はもう既に、辛抱の限界に来ていると思います。 

>困惑を投書する事で、批判したい。 
 
是非、お願いします。  

 

2011/09/19 08:12

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

> 上のビラを頒布した方々は、我が国の自由主義を護る救国のヒーローであり、ヒロイ

ンである 

 
東京花王デモのエントリーで画像を掲載しました。  

 

2011/09/19 08:13

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>石平氏、金美麗氏など日本の安否に直言してくれる有り難さは 
>格別の物があります。 
 
情報感謝です。説得力がりがいますね。 

 

2011/09/19 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>たかじんの委員会、ひどかったらしいですね。 
 
次のエントリーで紹介しました。 

 
>それから朝日の一面（一面、です）に「チャイナルポ」なるコラムが載っています、ロゴの

部分には五星紅旗つきです。 

 
ぎょえ～、なんですかそれは？ 

 
>中国当局から何か命令でも受けているのでしょうね、アサピーは＞＜ 
 
みっともない！の極みですよ。 

 

2011/09/19 08:17Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
 
>本日大阪フジテレビ抗議デモに行ってきました。 
 
おお～、ご苦労さま、情報ありがとうございます。 

 
頂いたコメントを次のエントリーで使わせて頂きました(--)。 
 
東京より元気が良さそうで安心しました。  

 

2011/09/19 08:18Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
＞しかし、総論として出てくる意見を反映しないとは、意図的とさえ思える。 
>デモの主体に対しても２ｃｈなどの意向を誤っている様子である。 
 
意図的だし、確信犯だと思います。 

 

 

2011/09/19 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>そして次々と明らかになるマスコミの偏向報道に、 
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>反日行動に反対しているのです。 
 
はい。 

 
言い換えると、「日本軍」の逆襲です。 

2011/09/19 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>沿道で大阪のおばちゃん達が拍手していた②きなの会が配っていたビラを受け取る人

が相当いた③行動する保守のデモの参加者に女性が多かった 
>事などが今回特に目につきました。 
 
これ、良いですね～(^^)。 
 
可愛い女性が日の丸もってデモ、実によい光景です。  

 

2011/09/19 20:45Commented by yaji3 さん 

今日のフジデモです。 

 
 
1-9 
9/19(日)チャンネル桜デモ⑤フジ建物で日の丸だけがボロボロなのを抗議  
http://www.youtube.com/watch?v=f_FBJmjgmc4 
9/19(日)チャンネル桜デモ⑥フジ建物で日の丸だけがボロボロなのを抗議  
http://www.youtube.com/watch?v=aBU_Jlgco30 
9/19(日)チャンネル桜デモ⑦フジ建物で日の丸だけがボロボロなのを抗議  
http://www.youtube.com/watch?v=6W-irfTFOsk  

 

2011/09/19 21:05Commented by yaji3 さん 

1-9 番号なし 10 11 12本 
2011 9.18 フジテレビFuji TV偏向報道による抗議 街頭宣伝1 
http://www.youtube.com/watch?v=187URyfjNDA 
011 9.18 フジテレビFuji TV偏向報道による抗議 街頭宣伝2 
http://www.youtube.com/watch?v=ckPVhknpVVo 
2011 9.18 フジテレビFuji TV偏向報道による抗議 街頭宣伝3 
http://www.youtube.com/watch?v=s8RQtI-RTkI 
 
 
（１）日章旗 
1999年8月13日施行「国旗及び国歌に関する法律」 
・寸法の割り合い及び日章の位置・縦横の三分の二・日章 直径 縦の五分の三 
・中心 旗の中心・彩色・地白色・日章紅色 
（２）取り扱い 
×破損、汚れた国旗の掲揚 
×雨天・日没後の掲揚 
×国旗と団体旗の併揚  
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お疲れ様でした。 
立派なデモでしたが、フジテレビや花王はどこまでも無視して挑発し続けるつもりです。 
花王不買運動の継続と拡大を推進していくしかありません。 
ランクリ  
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久しぶりにイザブログとTBが出来るようになりました。  

 

259.17 フジ抗議デモ、二回戦は2500人参加！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2446091/


